

Sonntag, 16. Juni, Fest

Bei tollem Wetter sind wir zum Schloss Festetics in Keszthely gefahren, wo wir während der Führung unsere Fahrzeuge im Park präsentierten.



die Teilnehmer der SQT B

Die Führung im Barockschloss war für den Hund nicht geeignet, weshalb ich den Park und das nahe Kutschenmuseum erforschte.





die Teilnehmer der SQTB

Nach dem Mittagessen in Sümeg und der Verabschiedung von den anderen Teilnehmern fuhr unsere Gruppe ca. 20 km weiter nach Tapolca zum nächsten Etappenziel.



unser Hotel in Tapolca



Aussicht vom Zimmer

Mit dem Nachtessen auf der Ponton - Terrasse war auch dieser Tag ein voller Erfolg mit zufriedenen Teilnehmern und vielen neuen Eindrücken und Erlebnissen.



Rolf und Heinz